

26 de enero del año 2024

**Acta de sesión No. 22-2024**

En el Distrito Municipal De La Otra Banda, Provincia la Altagracia, Republica Dominicana, siendo las 2:00 pm del 26 de enero (2024) se levanta una sesión ordinaria, se reunieron los señores Felicia Martínez Rodríguez presidente, Luis Alexander Rodríguez Castillo vicepresidente, Ruddy Martínez vocal.

De inmediato oído el timbre de apertura dado por el presidente, secretaria que suscribe dio pase de lista y lectura al punto a tratar, visto y comprobado por el quorum correspondiente la misma dio lectura al punto a tratar.

Punto 1: lectura del acta anterior.

Punto 2: Aprobación de la agenda.

Punto 3: Aprobación del presupuesto 2024.

Hacemos constar en el acta que el presupuesto para este año 2024 nos fue entregado fuera de la fecha establecida por la ley 176-07 la cual establece que el presupuesto debe ser presentado al concejo de vocales el primero de octubre, y el mismo nos fue entregado en el mes de diciembre y dicho borrador no contaba con las obras que iban hacer ejecutadas durante el presente año, por lo que nos vimos en la obligación de devolverlo a la parte administrativa, con la sugerencia de que tenían que especificar los montos o partidas así como las obras que iban hacer ejecutadas en cada uno de los sectores de este Distrito Municipal. Luego en la fecha 19-1-2024 de enero nos entregaron nuevamente el borrador del presupuesto, a lo que procedimos a la revisión del mismo.

En el día de hoy estaremos votando por la aprobación del presupuesto con la salvedad y haciendo constar en acta que la parte administrativa no había cumplido con su rol de presentar el presupuesto a tiempo y con las obras para ejecutar en nuestra comunidad. Pedimos a nuestra honorable directora tomar en cuenta las tantas necesidades de nuestro Distrito, y haga del buen uso y manejo de dicho presupuesto para así poder paliar un poco estas necesidades.

Toma la palabra El Lic. Luis Alexander Rodríguez no está de acuerdo con las irregularidades del presupuesto planteadas y solicita garantías de inversión en obras de importancia para este año, también aclara que deben organizarse como parte administrativa para que los empleados y los trabajos no se afecten por el descuido, mal manejo y atraso que han tenido en la entrega del presupuesto a los regidores.

Por tal motivo votaremos en contra hasta ver garantías de inversión para este año, esperando que tenga una buena gerencia para no afectar los trabajos a favor de la comunidad y cuidar a los intereses de los empleados de la institución que se le pague a tiempo sin excusa ya que los otros dos vocales saben que tiene irregularidades y estoy en contra del mal manejo de la parte administrativa.



De inmediato dicho punto fue sometido al concejo de regidores, el cual fue aprobado con dos votos a favor el presupuesto para el año 2024, por un monto de cuarenta seis millones setecientos cincuenta mil RD\$46,750,000.00. Aprobado.

Sin otro punto a tratar queda terminada esta sesión.

*Felicia Martínez Rodríguez*  
Sra. Felicia Martínez Rodríguez

Presidente del concejo

*Luis Alexander Rodríguez Castillo*  
Lic. Luis Alexander Rodríguez Castillo

vicepresidente

*Ruddy Martínez*  
Sr. Ruddy Martínez

Vocal

*Nicole Reinoso Bautista*  
Licda. Nicole Reinoso Bautista

secretaria

